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小・中合同奉仕活動で地域をきれいに！

4月28日（木）午後、浪打小学校5年生、合浦小学校6年生、浪打中学校2年生が、身近な

地域の公園や道路をきれいにするための美化活動を行いました。小・中学生が力を合わせ、

町会の皆さんや青森ガスの皆さんと一緒にゴミ拾いや落ち葉拾いを拾いました。御協力い

ただいたたくさんの地域の皆様、本当にありがとうございました。

相馬町岸壁

（浪打小・浪打中）

地域の皆さんや小学生のみなさんとゴミ拾いをしてみて、自分たちの地域をき

れいにすることの大切さを学ぶことができました。今までよく見ていなかったけ

れど、ガラスや大きくて固い金属の棒など、危険なものが多くありました。地域

のみなさんが安全に安心して過ごすことができたら、すごくうれしいです。みん

なで協力してゴミ拾いができ、自分自身もすごくきれいになったような気がしま

す。そして、ゴミ拾いだけでなく、様々な活動を通して、地域に貢献していきた

いと思います。（２年２組 Ｋさん）

公園内にはたくさんの落ち葉が落ちていました。私は集めた落ち葉をゴミ袋に

入れていましたが、しゃがみながら行う作業なので、思ったよりも大変でした。

地域の方は毎週木曜日に行っていると聞いて驚き、がんばって少しでもきれいに

しようと思いました。始める前よりも公園がきれいになったような気がして、う

れしかったです。この思いを忘れずに小さなことでも地域に貢献できるようにし

たいです。（２年１組 Ｓさん）

茶屋町公園・茶屋町南公園

（合浦小・浪打中）



山口征男ＰＴＡ会長 就任の御挨拶

４月２２日（金）PTA総会より

今日は、たくさんの雑草やゴミを拾えたし、小さい子が転んでも危なくないように大

きな石なども拾いました。ゴミを拾うときに小学生とグループになって、交流できて楽

しかったです。雑草を拾うときは少し風が強くて、土や砂ぼこりなどが目に入って痛

かったけど、最後までしっかり拾うことができて良かったです。

（２年１組 Ｍさん）

皆様、はじめまして。本年度のＰＴＡ会長に選任されました山口征男と申します。ＰＴＡとしての活

動も乏しい私が会長になることになり、はなはだ不安な面もございますが、これまで多くの実績を重

ねてこられました吉田前ＰＴＡ会長はじめ御歴々のＰＴＡ会長方に恥じぬよう、引き受けたからには

ＰＴＡ会長としての自覚をもって、浪打中学校に在校する生徒たちのためにがんばっていきたいと

考えております。

これから先の世の経済情勢について厳しい予測が目立つ昨今において、生徒たちがいざ社会

に羽ばたいたときに困らないような、また活躍できるような、その一助になれるように積極的に活動し

て参りたいと思います。しかし、それも皆様保護者の方々の御協力がなければ絶対に成立しません。

保護者と学校が一体となって邁進できればと思いますので、何卒、御理解と御協力の程、よろし

くお願い申し上げます。

第二浪打ちびっこ広場

（浪打小・浪打中）

ロケット公園

（浪打小・浪打中）

気軽に使っていた公園でも、たくさんの小枝やゴミが落ちていて驚きました。小枝を

拾っても拾ってもまだ落ちていて、とても大変でした。でも、みんなでやることできれ

いになったのでうれしかったです。バケツがいっぱいになるくらい拾いました。大変で

疲れたけど、公園がきれいになったのでよかったなと思いました。この状態を保てるよ

うに心がけていきたいです。今日の活動がいい経験になりました。


